

## La Guardia Civil realiza una redada en los barrios Numancia y Tafalera de Elda

30/06/2015



Los agentes han realizado registros en diferentes viviendas | Jesús Cruces

Esta mañana los vecinos de los barrios de Numancia y Tafalera se han visto sorprendidos al ver el amplio operativo que habían desplegado los agentes de la Guardia Civil. En esta actuación han participado miembros de las Unidades de Seguridad Ciudadana de la Comandancia (USECIC), quienes han realizado el registro de diferentes viviendas de la zona.

Multitud de ciudadanos han salido a las calles y se han mostrado sorprendidos por el despliegue de los agentes, puesto que han participado ocho vehículos para llevar a

cabo la actuación. Los eldenses han salido de sus casas para observar y comentar con sus vecinos lo que ocurría. Este operativo, que según fuentes de la Guardia Civil podría continuar durante los próximos días, ha finalizado pasadas las 10:30 de la mañana.

La Guardia Civil han rehusado realizar declaraciones a este medio. Se desconoce la razón por la que se han realizado estos registros que posiblemente podrían estar relacionados con un el tráfico de estupefacientes.

La unidad USECIC se encarga de la seguridad ciudadana, con acciones como controles de carácter antiterrorista y de identificación, verificación de personas y vehículos, registros y la actuación en catástrofes naturales.



*Ocho vehículos han participado en el operativo | Jesús Cruces*